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Ⅴ．評価委員会の総括的意見 

 

●指定管理者制度全般について 

〇区民ではないものの、台東区の発展を常に念じる者として、この評価結

果が区政に活かされることを願っている。 

〇区の施設を担う指定管理者間（事業者間）の連携も検討してはどうか。 

 

●評価の方法について 

〇 前回（平成 27年度）と比べて評価基準の指定が明示されたので、良かっ

た。 

〇実績報告書が単年度（平成 30年度）報告であるのと、事業及び利用者人

数等の報告が主であり、計画していた管理体制、研修実施の有無、自主

事業の収支や環境への配慮など、計画に基づいたものが具体的にどのく

らい実施されたのかがわからなかったので、自己評価を参考にすること

となった。 

  


